



ひよこ・うさぎぐみだよ!



一雨ごとに寒くなり、冬に近付いている感じがします。それもそのはず、11月8日は立冬、歴では冬の始まりです。これからどんどん日が短くなり、寒さを感じるようになるでしょう。寒さに負けず、子ども達と楽しく過ごしていきたいです。

ひよこ・うさぎ組の子ども達にとって初めての運動会、たくさんの応援ありがとうございました。一人ひとりの頑張っている姿がたくさん輝いていた運動会でした。練習、本番での経験を通して、運動面での子ども達の成長を感じました。

日々の戸外での活動でも跨ぐ・くぐる・引っ張るなどの様々な動きを通して、さらに体を動かすことの楽しさを体感しています。楽しみながら体を動かすことで、脳への刺激、指先の動きなどの発達に繋がっていきます。これからも園生活で様々な活動に親しみ、興味を広げていけるように、今後も関わっていきたいと思います。

かっぱの衣装でハイポーズ☆



コスモスきれいだね〜♪



お友達と関わって遊ぶ事が 増えました★

踏切を渡る練習中〜!



- 14日(火)は愛情弁当の日です。
- 15日(水)は保育参観です。
- 寒くなってきたので、午睡のタオルケットを毛布に変更をお願いします。



「コンコンクジャンのうた」
くしゃみの真似をする姿が
可愛いです♡